



碓東小通信 培根

安中市立碓東小学校

令和3年12月23日 NO.28

文責：峰岸

長い2学期が終了しました

8月27日から始まった2学期も今日で終わりになりました。これから子供たちは14日間の冬休みに入ります。2学期は80日間という1年で一番長い学期でした。その間、数多くの学習や行事をこなしてきた子供たちの頑張りに拍手を送りたいと思います。2学期は、様々な行事を行うことができました。運動会、持久走大会、修学旅行、社会科見学など、どの行事においても子供たちの一生懸命な姿を見ることができました。

保護者の皆様には、様々な行事で子供たちに温かい声援や励ましを送っていただいたり、行事に多大なる協力をいただいたりしたことにより心より感謝申し上げます。

明日から冬休みに入ります。せっかくの冬休みですから、ご家族で過ごす時間を有意義に使っていただければと思います。

また、コロナウイルス感染症に関しては、だいぶ落ち着いてきている状況ですが、新種ウイルスが騒がれていることもありますので、日々の感染予防に十分注意して年末年始を過ごしていただき、ぜひ、冬休み明けに全員が元気に登校できるように願っています。

新しい年に新しい願いを

今日の終業式の校長講話では、子供たちにこんな話をいたしました。お家でも話題にしていただけるとありがたいです。



大晦日には除夜の鐘が鳴ります。大晦日のうちに107つならして、新しい年になったところで最後の1つを鳴らし、合計108つの鐘が鳴らされます。なぜ108つの鐘が鳴らされるのでしょうか。人間には心身を乱し悩ませる心が108あるそうです。この中には、欲張りな心、自分の事だけを考えて怒る心、学ぶことを怠る心などが入っています。大晦日に除夜の鐘を鳴らして、これらの心とお別れするのです。

冬休みは、自分の良くない心とお別れして、新しい気持ちで、新しいより良い自分になるためのチャンスの時です。今年はこの自分になりたいな、そのためにこんなことをがんばりたいなと願いや目標を持てる時なのです。みなさんはどんな願いや目標を持ちますか。願いや目標をしっかりと持って、2022年は良い年にしましょう。



冬休み中の平日は学校に日直を置き職員がおりますが、12月29日から1月3日までは、日直もおりません。この期間の事故やケガ、コロナ関連等での学校への緊急連絡先は、以下のとおりとさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

碓東小学校では、緊急時に備え「無応答時転送」の機能を電話に入れてあります。学校に電話をした際、職員が不在の場合でも、一定時間お持ちいただくと教頭宛に転送されます。すぐに出られないときは、留守電の音声ガイダンスが流れますので、「お名前・ご用件・連絡先」を留守録してください。すぐかけ直したいと思います。(あくまでも緊急連絡の場合のみでお願いします)

碓東小学校 027-382-4325